

## Hospital Alto Hospicio alcanza 100 cirugías ginecológicas

El Hospital Alto Hospicio ha sido pionero en la región en la implementación de la cirugía laparoscópica en el ámbito ginecológico. Este mes el hospital alcanzó las 100 cirugías ginecológicas, de las cuales el 65% se han realizado mediante esta técnica avanzada, que permite una recuperación más rápida y menos invasiva para los pacientes. Entre las intervenciones realizadas se encuentran anexectomías,

quistectomías ováricas y esterilizaciones quirúrgicas. Además, un 7% de las cirugías han sido histeroscopías quirúrgicas y un 9% han consistido en histerectomías totales vía abdominal. Estos resultados reflejan el compromiso del equipo Hospital Alto Hospicio con elevar el estándar de calidad y brindar un trato humano a sus pacientes.

La cirugía laparoscópica, una técnica mínima-

mente invasiva que utiliza cámaras y herramientas especializadas, ha demostrado ser el procedimiento preferido por sus múltiples beneficios. Los pacientes que optan por esta opción experimentan estancias hospitalarias más cortas y tiempos de recuperación reducidos, lo que les permite retomar sus actividades diarias con mayor rapidez.

“La implementación de estas técnicas responde a

la creciente demanda de procedimientos ginecológicos en la región y está alineada con las capacidades de nuestro hospital y profesionales”, afirmó Jimena Heredia Ceballos, Directora del Hospital Alto Hospicio.

El Dr. Arturo Delpino, Jefe de Procesos Quirúrgicos, destacó las intervenciones y el progreso en este último tiempo, y espera seguir aumentando la cantidad de procedimientos. 🌟



EL HOSPITAL HA ALCANZADO EL 85% DE SUS PRESTACIONES.